

# OPINI PUBLIK

## Kunjungi Koramil Simpang Jernih, Dandim 0104/Aceh Timur Beri Semangat Kepada Anggota

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.OPINIPUBLIK.ID](https://ACEHTIMUR.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 5, 2022 - 23:06



*Aceh Timur - Dalam rangka kunjungan kerja di seluruh Koramil jajarannya untuk mengetahui situasi dan kondisi wilayah di penghujung jabatannya sebagai Komandan Kodim 0104/Aceh Timur, Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) berkunjung ke Koramil 10/Simpang Jernih yang berada di ujung Kabupaten Aceh Timur, tepatnya di Desa Simpang Jernih, Kecamatan Simpang Jernih.*

Aceh Timur - Dalam rangka kunjungan kerja di seluruh Koramil jajarannya untuk mengetahui situasi dan kondisi wilayah di penghujung jabatannya sebagai Komandan Kodim 0104/Aceh Timur, Letkol Czi Hasanul Arifin Siregar, S.Sos, M.Tr (Han) berkunjung ke Koramil 10/Simpang Jernih yang berada di ujung Kabupaten Aceh Timur, tepatnya di Desa Simpang Jernih, Kecamatan Simpang Jernih, Rabu (06-01-2022).

Dalam lawatannya tersebut, Dandim berharap seluruh personil Kodim 0104/Atim tetap jaga profesionalisme dalam menjalankan tugas, serta terus meningkatkan sinergitas dengan seluruh komponen masyarakat sebagai mitra karib Babinsa di wilayah binaan.

"Dalam melaksanakan pembinaan teritorial kepada masyarakat tetap berkoordinasi dan bekerja sama dengan tiga pilar, baik dalam kegiatan di wilayah, tanggap bencana, maupun sosialisasi dan edukasi Pandemi Covid 19 yang terjadi saat ini.

Babinsa juga harus selalu aktif di wilayah, jalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, selalu waspada dan rutin memantau wilayah binaan, laporkan setiap perkembangan yang terjadi, Khusus penanganan dan Pencegahan Covid-19, diharapkan lebih pro aktif dan terus gencarkan edukasi terkait penerapan Protokol Kesehatan, kedepankan pendekatan secara humanis dan persuasif dalam menyampaikan edukasi, "tegasnya.

Selain itu, Dandim juga sampaikan kepada seluruh anggota Babinsa untuk tetap menjaga semangat dan kekompakan, serta memperhatikan kesehatan terutama dalam melaksanakan PPKM skala Mikro sebagai upaya menekan penyebaran Covid 19 di wilayah masing-masing.

"Babinsa merupakan ujung tombak satuan teritorial di lapangan, keberhasilan satuan maupun pimpinan tidak lepas dari peran serta dan kerja keras anggota, saya harapkan hindari pelanggaran sekecil apapun dan tetap dekat dengan masyarakat, bangun Kemanunggalan TNI Rakyat sebab TNI kuat bersama dengan Rakyat".

Insyallah, di akhir masa jabatan saya sebagai Komandan Kodim 0104/Atim ini, saya sekalian pamit kepada seluruh anggota Koramil 10/Spj, saya ucapkan terima kasih banyak atas kinerjanya selama ini, siapa pun nantinya yang menjabat sebagai Komandan Kodim 0104/Atim dapat membawa satuan ini lebih baik lagi, " pungkas Dandim penuh harap.

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 10/Spj Kapten Inf Mashudi, Pasi Intel Kodim 0104/Atim Lettu Chb Salahuddin, Pasi Ops Kodim 0104/Atim Kapten Inf Ahmad Suheri, Camat Simpang Jernih Rahmadsyah, S.pd, Kapolsek Simpang Jernih diwakili oleh Briпка Edy Putra, Anggota Koramil 10/Spj, Kuta Ranting 11 Cabang XXI Dim 0104 Koorcab Rem 011 PD Iskandar Muda Ny. Mashudi.